
令和6年度仲井真中校区はたちの記念式典

2025年1月12日



式典開催に向けての取り組み

情報発信のためLINEグループとインスタグラムアカウントを作成

実行委員会立ち上げ（当時の生徒会メンバーを中心に14人ほどで実行委員として式典準備を行いま
した）

那覇市役所で行われる会議に参加（月に1度、合計3回会議がありました）

中学校との打ち合わせ（物品借用書の提出や、前日準備と当日のスケジュール確認など）

資料作成（案内はがき、プログラムなど）
ビデオ作成（祝賀会で流す思い出のアルバムや先生方からのビデオレターの編集）

8月ごろから少しずつ準備に取り掛かりました

主な取り組み
内容



式典開催に向けた取り組み

式典案内はがきの作成

○はがきの裏面を作成
○郵便局ではがきの購入
○裏面を印刷し、市役所へ
（住所を変更していて、住所が不明な
同期生には直接連絡を取りました）

地域の方にご協力い
ただき、はがきを印刷
することができました。
ありがとうございまし

た。

式典案内はがきの裏面→



式典開催に向けた取り組み

↑当日来賓の方たちに配布したプログラム

⇐中学校へ行き、看

板やプログラム、横断
幕などの当日必要な
物品がそろっている
か確認しました。

押しピンやガムテープ、
両面テープやハサミの
準備も必要です！



前日準備

会場設営

仲井真中学校、PTA、おやじの会、すみれの会、

まちづくり協議会、後輩の皆さんにご協力いた
だきました。本当にありがとうございました。

約30名で準備

に取り掛かり
ました

前日準備の前日までに式典に必要な物品がそ
ろっているか、実際に中学校に行き、目で見て確
認しました。

プロジェクターの準備や音響確認は重要だと感じ
ました！！



当日の様子

当日はお世話になった5名の先生方が会場に来てくださいました。また、来れなかった先生方からも

ビデオメッセージを通じて成人を祝福していただくことができ、思い出のアルバムと共に上映しました。
お手紙を送ってくださった先生もいました。

地域の方々のたくさんのご協力で無事に式典と祝賀会を終えることができました。ありがとうござい
ました。

約130人の新成人が出
席していました。

多くの保護者の姿も見
られました。



式典を終えての振り返り

県内にいる実行委員の数が少なく、一人当たりの業務量が多くなってしまいました。
また、実行委員全体でやるべきことが把握できておらず、段取りが良くなかったと感じます。
進捗状況を全体で共有して、12月中に物品がそろえられているか確認できれば理想だと感じまし
た。

実行委員としてはたちの記念式典を運営していくにあたり、不安もありましたが、仲井真中学校を
はじめ地域の方々や保護者の皆さんのご支援をいただき、無事に式典を開催することができまし
た。本当にありがとうございました。

たくさんの方々に支えられていることを実感でき、私たちもたくさんの人を支えられるような大人に
なれるように日々精進していきたいと思いました。

実行委員の
みんな
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